

# Ratificación del Código Sanitario Panamericano

Con la aprobación de la República de Honduras, que se efectuó en marzo del corriente año, siete países han ratificado ya el Código Sanitario Panamericano, que fué firmado *ad referendum* en la ciudad de la Habana, el 14 de noviembre de 1924.

Las fechas en las cuales los varios Gobiernos han ratificado la Convención de la Habana, son las siguientes:

Estados Unidos de América.....	Marzo 28 de 1925
República de Cuba.....	Junio 16 de 1925
República de Costa Rica.....	Junio 20 de 1925
República del Perú.....	Julio 16 de 1925
República de Chile.....	Octubre 13 de 1925
República de Nicaragua.....	Diciembre 18 de 1925
República de Honduras.....	Marzo 27 de 1926

La cuestión de la ratificación del Código Sanitario actualmente se encuentra ante las legislatures de muchas de las repúblicas para su debida consideración, y se espera que dicho Código sea aprobado por la mayoría de los Estados Americanos antes de celebrarse la Octava Conferencia Sanitaria Panamericana, que probablemente será convocada para que se reúna en la ciudad de Lima, Perú, durante el próximo año.

